



ふれあい通信



平成28年度



園長のひと言

園庭の桜のつぼみが膨らんで今にも咲きだしそうな季節になりました。また新しい年度のスタートがやって来ました。今年は「どんな子供達が入園して来るのかなあ?」と、今からとても楽しみにしています。今年度の「ふれあいデー」も、遊びを中心とした活動はもちろんのこと季節に合わせた野菜等を使つてのクッキングや園外活動などもさらに充実して行きたいと思っています。また、現在園では子供達の体力の低下が心配されており、朝の会が終わった後に園庭で走ったり、近隣の公園などに園外保育に行くなど、今年度も引き続き子供達の体力面にも気をつけて行きたいと思っています。このふれあい通信は、「ふれあいデー」だけではなく、園で行われた色々な行事についても出来るだけご紹介して行きたいと思っていますので、楽しみにして下さい。

年長組卒園遠足

3学期最後に年長組が「ドラえもんミュージアム」に卒園遠足に行ってきました。館内では、映画の鑑賞やドラえもんに関するゲーム等、子供達も色々なアニメを鑑賞することが出来てとても喜んでいました。



お別れ会

今年のお別れ会は、縦割りでグループに分かれ、ポテトチップの空き箱で作った筒を使って「タワーゲーム」を行い、ゲームが終わった後は順番に好きなお菓子をもらいました。また、お昼のデザートでは先生達がつけてくれたフルーツポンチと一緒に仲良く食べました。そして、会の最後には年中・少さんから年長さんに卒園式の時に付けるコサージュのプレゼントや年長さんからお礼の言葉と歌のプレゼントがありました。

